

Bericht vom Lebenshilfe Jugendbus (JuB)

Vorgelegt zur Mitgliederversammlung am 21. August 2024

Der Lebenshilfe Jugendbus (JUB) fuhr im Jahr 2023 noch unverändert von 16 - 20 Uhr montags in Hoisten, dienstags in Rosellen, mittwochs und freitags in Holzheim sowie donnerstags in Uedesheim die Kirmesplätze an.

Im Rahmen des Ferienprogramms fuhr der JuB drei Wochen in den Sommerferien und eine Woche in den Herbstferien alle Standorte zu den üblichen Zeiten an. Interessierte mit und ohne Behinderung konnten zusätzlich zum üblichen Angebot in verschiedenen Angeboten ihre Kreativität ausleben. Oder sie konnten sich in besonderen Bewegungsangeboten oder sportlichen Herausforderungen ausprobieren.

Leider fährt der Jugendbus seit Februar 2024 nicht mehr. Er hätte die TÜV-Prüfung im Januar nicht bestanden. Eine Reparatur hätte sich nicht mehr gelohnt. Daher hat die Lebenshilfe Neuss nach fast sieben erfolgreichen Jahren das Angebot eingestellt und den Jugendbus zu Ende Januar an die Stadt Neuss zurückgegeben. Die Entscheidung wurde mit dem Jugendamt abgestimmt und ist nicht leichtgefallen. Allerdings wäre die Anschaffung eines neuen Busses und dessen aufwändiger Umbau mit einer dauerhaft unklaren personellen Perspektive wirtschaftlich nicht sinnvoll gewesen.

Der Jugend-Bus war in 2023 unterwegs:

- Hoisten, montags von 16 - 20 Uhr
- Rosellen, dienstags 16 - 20 Uhr
- Holzheim, mittwochs 16 - 20 Uhr
- Uedesheim, donnerstags 16 - 20 Uhr
- Holzheim, freitags 16 - 20 Uhr

Der Jugend-Bus war auch in den Ferien unterwegs.

3 Wochen in den Sommer-Ferien.

Eine Woche in den Herbst-Ferien.

Mit besonderen Angeboten:

- Sport-Angebote
- Kreativ-Angebote
- Bewegungs-Angebote

Leider gibt es den Jugend-Bus nun nicht mehr.

Der Jugend-Bus musste repariert werden.

Das wäre zu teuer gewesen.

So durfte er nicht mehr fahren.

Die Lebenshilfe hat den Jugend-Bus wieder abgegeben.

An die Stadt Neuss.

Ein neuer Jugend-Bus wird nicht gekauft.